

# „Macht den Bäumen Mut“

## Junge Beeskower wollen ein Zeichen setzen

Unserer Aktion haben wir den Namen „Macht den Bäumen Mut“ gegeben.

Wir sind eine Gruppe von 15 Jugendlichen, die es satt haben, nur kluge Reden zu hören und zusehen zu müssen, wie unachtsam und unverantwortlich mit unserer Natur umgegangen wird.

Deshalb wollen wir ein Zeichen setzen! Wir setzen uns aufs Fahrrad und fahren von Krefeld nach Beeskow, denn radfahren macht Spaß, ist gesund, umweltschonend und umweltfreundlich. Und das Radfahren ist gegenüber all den trotz High-Tech lärmenden und stinkenden Autos eine gute Alternative, sich in unserer schönen Heimat fortzubewegen. Während unserer Fahrt werden wir Bäume pflanzen, Umfragen zum Thema Umwelt starten und Geld für ein Umweltprojekt im Kreis Beeskow und die Aktion „Regenwald“ sammeln, denn globale Probleme bewegen uns genauso wie die regionalen.

Und außerdem wollen wir viele Leute, die jeden noch so kleinen Weg mit dem Auto oder einem anderen Kraftfahrzeug zurücklegen,



aufrufen, doch auch einmal das Rad zu nehmen, sich der eigenen Kraft bewußt zu werden und die Schönheit und den Reiz der Natur zu erkennen.

Unsere Radtour startete am 4. Juli in Beeskow. Wir machten uns mit unseren Fahrrädern erstmal per Bahn auf nach Krefeld. Dort haben wir uns zwei Tage aufgehalten, um unsere Partnerstadt besser kennenzulernen. Am zweiten Tag pflanzten wir in Krefeld mehrere Bäume, mit einer kleinen Gedenktafel versehen, auf der steht: „Wer ständig an den

Bäumen sägt, wird später einmal selbst erlegt.“

Am 7. Juli schwangen wir uns dann aufs Rad und fuhren von Krefeld nach Valkenswaard. Die weiteren Etappenziele sind Kleve, Kamen, Paderborn, Höxter, Nordheim, Braunlage, Blankenburg, Bernburg, Dessau, Wittenberg, Herzberg, Lübben und schließlich unsere Kreisstadt Beeskow.

Wir hoffen, daß uns viele einheimische Radfans auf den einzelnen Etappen begleiten werden und unsere Ziele unterstützen.

In Beeskow haben wir dann am 20. Juli eine große Abschlußfeier geplant. Viele Umweltgruppen haben wir dazu eingeladen. Zu Gast werden Vertreter von Greenepeace, Robin Wood und auch vom Leipziger Ökolöwen sein. Noch ein paar Worte zu unserem geplanten Umweltprojekt in Beeskow. In der Kreisstadt soll eine Einrichtung geschaffen werden, die es ermöglicht, junge Menschen, aber auch alle anderen Bürger, der Natur näherzubringen. Dazu soll ein Schulgarten zu einem Naturlehrgarten umgestaltet werden. Unmittelbar daneben wird ein Freizeitgarten mit einer Sportanlage entstehen.

**Jugendgruppe Beeskow**  
**Naturschutzbund Deutschland e.V.**